

プーチンと米国の12年戦争

新冷戦はいつ始まつたか?

モスクワ在住

北野 幸伯



ロシアとの関係を深めるブラジル。15日にミッシェル・テメル副大統領はモスクワで会談し、経済関係を深めることを約束した(9月1日、Foto: Romerio Qunha/Vice-Presidencia)

しかし、米国は長くつづきました。それが「新冷戦」に入りました。時代になると、すべてがうまくいかなくななります。

まず、ITバブルが崩壊しました。01年には、「9・11」が起つた。アフガニスタンのタリバーン政権は、「9・11」の黒幕」とされるビン・ラディンを匿っていました。

アメリカは、それを口実にアフガン戦争を開始しました。02年、ブッシュは、アフガンにつづいてイラク攻撃の準備を開始しました。

しかし、国連安保理常任理事国の中、フランス、ロシア、中国が反対。ド

イツも反対。それでアメ

リカは、安価な資源を無視して一方的に攻撃を開始し

ました。

しかし、ソ連が崩壊しました。それま

で、世界にはアメリカとソ連、二つの極があつた。

二つのうち一つがなくなり、世界には「一極しか

なくなりたのです。

つまり、「アメ

リカは、「冷戦勝利の時代」到来です。

クリントンの時代、ア

メリカは、「冷戦勝利の時代」到来です。

しかし、世界中で「一極

しか、米国が「冷戦勝利の時代」を

書けているのです。

アメリカとロシアの戦争

は、12年前の03年に

はじまりました。

しかし、世界中で「一極

しか、米国が「冷戦勝利の時代」を

書けているのです。

しかし、米国が「冷戦勝利の時代」を

書けているのです。

しかし、

PIL2事業や投資を解説

商議所インフラサミット

ミット20

15—新口

ジスティック

スプログラン

ムの展開

」が行な

われた。

質疑に応じるフェリペ氏(左から3人目)ら

の利用頻度は毎年5~7

パーセント上昇と紹介

た。

陸海空全面で整備が必

要とされ、「過去5年に

高速道路、空港、港湾、

鉄道、道路

の4分野に

1984億

投資するイ

ンフラン整備計画「PIL

2」をテーマに、第1部

では招かれた所管省庁の

担当者ら4人が講演し

た。

予算企画(PAC)担当者

も、現在鉄道を

している。現在は鉄道を

加えた4分野で計70を

予算1984億円の内

18年までに692億を

投資する予定」と話した。

続いて各担当者が空港

月4日午後7時から、文

協拡充委員会(松尾

エンリケ委員長)は10

月4日午後7時から、文

協多目的ホール(Rua São Joaquim, 381)で

「春のダンスパーティー」

ノルデ(ゴアイス州)間

は入札済みで事業

鉄道分野では400億

かけるトータスオセニア万

の民営化事業

312億

線(南米大陸横断鉄道)

事業の進捗状況を報告

などの計画を説明した。

鐵道分野では400億

かけたトータスオセニア万

理のフェリペ・ボリ

ン・ヴィレン氏が登壇

キロを建設する高速道路

などの計画を説明した。

鐵道分野では400億

かけたトータスオセニア万

の民営化事業

312億

線(南米大陸横断鉄道)

事業の進捗状況を報告

などの計画を説明した。

鐵道分野では400億

かけたトータスオセニア万

理のフェリペ・ボリ

ン・ヴィレン氏が登壇

キロを建設する高速道路

などの計画を説明した。

戦争前後の歴史見直しを

日本移民迫害に光当てる

UNESPが映画討論会

UNESP（サンパウロ州立大学）のCEDEM（同大学記録文書センター）で17日夜、「日本移民の歴史的正義に関する映画討論会」が行われ、3人の講演に会場が満員となる60人が集まり、戦争前後の日本移民への差別や迫害に関する熱心な質疑応答が行われた。

「過去の過ち繰り返すな」



左から奥原監督・平編集局長・深澤編集局長・レアル監督

ベレン秋篠宮ご訪問予定に会場沸く

パラーマー州で日本週間開催

太鼓講習会、習字教室、15

瞑想・将棋教室、15

太鼓講習会、習字教室、15

